

Cuba tiene potencialidades para liderar turismo en el Caribe

Image not found or type unknown



Turismo en el Caribe

La Habana, 14 feb (RHC) Cuba puede hoy tener la esperanza de ser plaza turística en ascenso debido a los esfuerzos de las autoridades y la protección sanitaria, consideran hoy expertos.

El profesor y asesor en turismo cubano, José Luís Perelló, señaló oportunamente que Cuba tiene potencialidades suficientes para liderar la industria de los viajes en el Caribe, criterio retomado este lunes por medios especializados.

Significó que varios documentos oficiales, de instancias de Estados Unidos, y análisis, tuvieron en cuenta la preponderancia de Cuba en el turismo regional.

Esos textos no solo apuntaron a Cuba por su ubicación geográfica, sino por su desarrollo en los más recientes años, antes de la Covid-19.

Entre esos análisis, señaló el Plan Maestro del Puerto de Miami, de cara a 2035, el informe de la Asociación de Hotelería y Turismo del Caribe y una reunión en St. Kitts y Nevis.

Todos esos documentos y reuniones tuvieron en cuenta el desarrollo turístico cubano, ahora en fase de recuperación, desde el 15 de noviembre pasado.

Ello fue recurrente al emitir algunos mercados el criterio de posibilidad en cuanto a ideas de crear en La Habana un nodo naviero para la modalidad de cruceros.

Esto, junto a la idea de la aerolínea rusa Aeroflot de constituir un eje aéreo en La Habana y el anunciado vuelo directo Beijing-La Habana, pudieron ser elementos clave.

Todo ello dio muchas esperanzas a los analistas, sin considerar la llegada de la pandemia y su impacto, junto a las trabas de los Estados Unidos contra Cuba mediante más de 200 medidas de presión (bloqueo).

Las ideas de reforzamientos previas a la enfermedad colocaron un eslabón de alto optimismo, en su momento con el condimento del restablecimiento de relaciones diplomáticas entre Washington y La Habana, luego en declive por las presiones mencionadas.

El Caribe cerró 2014, por ejemplo, con 44,9% de todos los viajes en crucero del mundo, ejemplo que colocó a la región en situación favorable, teniendo en cuenta que destacados itinerarios como los del Mediterráneo decrecieron en ese momento.

Cuba cuenta con más de 70 mil habitaciones en 360 hoteles distribuidos en todo el país, y creció su turismo considerablemente antes de la pandemia.

Sin embargo, y pese a los rebrotes de la Covid-19, en la isla continúan en estos momentos las inversiones en la infraestructura y los planes buscan recuperar la industria, algo que puede en un determinado momento definir la recuperación definitiva.

Sobrepasar por la población el 80 por ciento el esquema completo de la vacunación ante-Covid-19 en Cuba, y las medidas de protección sanitaria, indican que el optimismo es posible. Se trata de una esperanza de volver a cotas anteriores, pese a ser impensables ahora, tiene elementos suficientes para transformar esa ilusión en cartilla para el futuro. (Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/286128-cuba-tiene-potencialidades-para-liderar-turismo-en-el-caribe>



Radio Habana Cuba